

Bezirksdelegiertentagung am 07.02.2015 in Büttgen

Die Delegiertentagung läutete das Schützenjahr 2015 im Bezirksverband Neuss ein: 84 wahlberechtigte Delegierte der 18 Bruderschaften waren erschienen, um wichtige Entscheidungen für die Zukunft zu treffen. Da der stellvertretende Bezirksbundesmeister Günter Fischer nach 19 Jahren Vorstandsarbeit und Volker Schöneberg als Geschäftsführer nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung standen, waren 2 Ämter neu zu besetzen. Hier bewies der Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser ein glückliches Händchen und schlug der Versammlung den Vorster Brudermeister Thomas Schröder als stellvertretenden Bezirksbundesmeister und den ehemaligen Büttger Jungschützenmeister Marcus Kallen als Geschäftsführer vor. Beide wurden nahezu einstimmig gewählt und verjüngen den Bezirksvorstand um einige Jahre. Der stellvertretende Schießmeister Thomas Bergmann aus Buderich wurde in seinem Amt bestätigt.

Zuvor waren der Geschäftsbericht und die Berichte von Schießmeister Wilfried Schlösser, Jungschützenmeister Marcel Weifels und Kassierer Rainer Linden verlesen worden. Die Versammlung sprach dem Vorstand das Vertrauen aus. Auf Antrag des Kassenprüfers Leo Dahlheim aus Hoisten wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Bezirkspräses Michael Offer nutzte die Gelegenheit für den Einkehrnachmittag am 21.02. zu werben. Dieser steht unter dem Motto „Lebst du schon oder glaubst du noch?“. Der Bezirkspräses betonte ausdrücklich, dass diese Einladung sich an alle Schützen im Bezirksverband richtet und bat um rege Beteiligung.

Eine intensive Diskussion entwickelte sich um die Finanzierung der neuen Königskette für den Bezirkskönig. Auch wenn 50% der Kosten aus der Kasse des Bezirksverbandes kommen sollten, erschien die restliche Kostenbeteiligung den größeren Bruderschaften als zu hoch. Hier wurde allerdings ein Kompromiss gefunden, der die kleineren Bruderschaften etwas mehr in die Pflicht nimmt und die größeren entlastet.

Das Jahr 2015 steht im Bezirksverband ganz klar unter Büttger Einfluss: Anlässlich Ihres 600 jährigen Jubiläums richtet die Bruderschaft nahezu alle Veranstaltungen des Bezirkes aus. Der absolute Höhepunkt aber wird die Ausrichtung des Bundesfestes vom 18. – 20.09.2015 sein. Die beiden Brudermeister Ludger Heintz und Siegfried Hämel gaben den Stand der Vorbereitungen bekannt und rührten kräftig die Werbetrommel für die Veranstaltung. Es besteht kein Zweifel daran, dass die Organisation des Großereignisses, zu dem bis zu 30.000 Schützen erwartet werden, in guten Händen liegt.



Stehende Ovationen gab es für den scheidenden stv. Bezirksbundesmeister und neuem Ehrenbezirksvorstandsmitglied Günter Fischer

Der neue Bezirksvorstand



VLNR: Bezirkspräses Diakon Michael Offer, stv. Bezirksjungschützenmeister Daniel Rond, Bezirksgeschäftsführer Marcus Kallen, stv. Bezirksbundesmeister Thomas Schröder, Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser, Bezirkskönig Thorsten Stein, stv. Bezirksgeschäftsführer Carlo Schäfer, Bezirksjungschützenmeister Marcel Weifels, Bezirksschatzmeister Rainer Linden, Bezirksarchivar Achim Schiffer, Bezirksschiessmeister Wilfried Schlösser (es fehlen der stv. Bezirksschatzmeister Franz-Josef Backes und der stv. Bezirksschiessmeister Thomas Bergmann)